

地区管理者会活動状況の紹介（活動報告の一部）

各地区管理者会では管轄警察署等と連携し、春と秋の全国交通安全運動と、神奈川県が主唱する夏と冬の交通安全運動を中心に参加事業所の協力を得て街頭キャンペーンやボランティア活動を行っています。

また、事業所の安全運転管理のための研修会や安全運転のための講習会、交通安全功労者、交通安全優良事業所、優良運転者の方たちに対する表彰などの活動を行っています。

ぜひ、ご入会を検討していただき、この活動に参加していただければ幸いです。

大和署管内安全運転管理者会



令和7年5月10・11日、第48回大和市民まつりが開催され、11日のパレードに大和市交通安全対策協議会として大和署管内安全運転管理者会会长が参加し、横断幕を掲げ沿道の来場者に交通安全を呼び掛けました。

泉安全運転管理者会



令和7年5月27日、立場駅周辺において関係団体合同の「自転車マナーアップキャンペーン」が開催されました。通行中の方に啓発物品をお配りし自転車マナーの向上にご協力いただくよう呼び掛けました。

鶴見安全運転管理者会

新鶴見ドライビングスクール



二輪車交通事故防止強化月間中の令和7年6月16日、県内で多発している二輪車関連交通事故の防止のため、当会会員事業所である新鶴見ドライビングスクールにおいて、県警察本部ホワイトエンジェルス隊員、鶴見警察署交通課員と協働して郵便局員の方を対象とした自走訓練などを実施しました。

戸塚安全運転管理者会



令和7年6月18日、ナップス横浜店において二輪車交通事故防止キャンペーンを開催しました。お店の協力をいたただいて、プロテクターの展示や説明を行い、啓発物品とともに交通安全を呼び掛けました。



泉安全運転管理者会



令和7年6月25日、11回目となる泉・栄・戸塚地区会共催の3区合同研修会を本年は泉地区会主催で鎌倉自動車学校において開催しました。研修会の内容は、泉安全運転管理者会会长挨拶、泉警察署交通課長講話の後、日常点検、運転技能及び座学の受講でした。事業所からの参加者の方には受講により安全運転を再確認していただけました。

金沢 安全運転管理者会



令和7年7月11日、夏の交通事故防止運動を京急能見台横浜高校正門前で開催し、啓発物をお配りしながら交通事故防止及び交通ルールの遵守について呼び掛けました。

麻生 安全運転管理者会



夏の交通事故防止運動期間の初日となる令和7年7月11日、新百合ヶ丘駅南口において夏の事故防止キャンペーンを実施しました。麻生警察署長と麻生区長の挨拶後啓発活動を開始しました。啓発物としてチラシと汗拭きシートをお配りしながら事故防止を呼び掛けました。

多摩 安全運転管理者会



令和7年7月11日、JR稻田堤駅と京王稻田堤駅周辺において多摩警察署及び関係団体合同で夏の交通事故防止運動キャンペーンを実施しました。午前10時にJRと京王線の中間付近の菅会館に集合し、多摩警察署交通課長等の挨拶後啓発活動を開始しました。啓発物をお配りしながら交通ルールの遵守を呼び掛けました。

足柄地方安全運転管理者会



令和7年7月11日、足柄交通安全協会主催の夏の交通事故防止運動キャンペーン出陣式及び中井町比奈窪バイパスにおけるドライバーへの交通事故防止の注意喚起活動に足柄地方安全運転管理者会会长が参加しました。

津久井安全運転管理者会



令和7年7月14日、緑区久保沢・川尻交差点において津久井警察署及び関係機関・団体合同で「夏の交通安全運動 交通事故コーン絶キャンペーン」を実施しました。信号待ちのドライバーにとうもろこしと交通安全啓発うちわをお配りしながら交通安全を呼び掛けました。

川崎臨港安全運転管理者会



令和7年7月15日、川崎区夜光交差点において川崎臨港警察署及び安全運転管理者会、交通安全協会合同で出勤時間帯の自転車利用者や通行する皆さんに「自転車の危険な運転の厳罰化」や「二輪車事故多発」による注意を呼び掛けました。

戸塚安全運転管理者会



令和7年7月14日、東戸塚において戸塚警察署及び関係団体合同で夏の交通事故防止キャンペーンを実施しました。宝製菓さんと山崎製パンさんにご協力をいただき、ショッピングセンターをご利用の方々に啓発物品とともにお菓子をお配りしながら交通安全を呼び掛けました。

栄安全運転管理者会



令和7年7月16日、JR大船駅の笠間口において栄警察署及び関係団体合同で夏の交通事故防止キャンペーンを実施しました。ご通行中の皆さんに啓発物品をお配りしながら交通安全を呼び掛けました。

泉安全運転管理者会



令和7年7月17日、緑園都市駅周辺において泉警察署及び関係団体合同で夏の交通事故防止キャンペーンを実施しました。ご通行中の皆さんに啓発物品をお配りしながら交通安全を呼び掛けました。

川崎安全運転管理者会



令和7年7月23日、川崎区日進町の二輪車駐輪場前において、川崎警察署員と川崎安全運転管理者会合同で、駐輪所利用者の方々に川崎交通安全ニュースをお配りしながら二輪車事故防止ワンポイントアドバイスを実施しました。

藤沢安全運転管理者会



令和7年7月11日、藤沢駅北口周辺において藤沢市長及び関係機関団体とともに夏の交通事故防止運動街頭キャンペーンを実施しました。ご通行中の皆さんに交通安全啓発物グッズをお配りしながら交通安全を呼び掛け、交通安全意識の向上を図りました。